

たんぽぽ

発行者 荻原 好恵

令和5年度がスタートしました

今年は例年より春の訪れが早く、暖かな日が続いています。そして、校庭のあちらこちらに春を告げる花々が咲く中、全校児童411名、教職員40名で、令和5年度がスタートしました。学校教育目標「聡く(自ら学ぶかしい子) 優しく(明るくやさしい子) 健やかに(健康でたくましい子)」の実現を目指し、本校教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。そして本校の目指す児童像「やる気満々 キラリかがやく 乙女の子」を合い言葉に誠心誠意努めてまいります。

また、過去3年間は、学校現場も新型コロナウイルス感染症に翻弄された日々でしたが、5月8日から5類になることを受け、教育活動も変化していくことが予想されます。しかし、常に子どもたちの安全・安心を第一に考え取り組んでいきますので、ご理解をお願いいたします。今年度も、子どもたちのためにご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



子どもたちの様子

春は「別れ」と「出会い」の季節だと言われます。そして、4月は新しいことを始めるのにもよい時です。友達や先生との「出会い」を大切に、希望と意欲に溢れているこの時を大切にしたいと思います。

新任式



4/10(月)に、10名の先生方を紹介しました。先生方一人一人のあいさつを真剣に聞き、大きな声で「よろしくお願いします」とあいさつできる乙女小の子どもたちの素直さに感動しました。

始業式

新任式に続き、第1学期始業式を行いました。3年生と6年生の代表児童が今年度の抱負を発表しました。「新しく習う漢字を覚えたい」や「最上級生として頑張りたい」など意欲に満ちあふれている姿を頼もしく思いました。そして、式辞で、この1学期に頑張りたいことを3つ話しました。
(抜粋)



1. 明るく元気なあいさつや返事をしよう
昨年度から話してきたので、明るく元気なあいさつができる人が増えてきました。今年度は、学校だけでなく、学校の外で地域の人に会ったときも、明るく元気なあいさつをしましょう。
2. 時間を守って行動しよう
これも昨年度から話してきましたが、特に授業の始まる時間を意識して行動しましょう。「時は金なり」と言います。時間を無駄にすることなく、行動しましょう。
3. みんな仲良く過ごそう
みんな仲良く遊んだり、勉強したりしているのを見るのが校長先生は大好きです。乙女小のみなさんはとても優しく、思いやりの心をもっています。12日に入学してくる1年生が困っていたら、声をかけ助けてあげてください。

これらの3つのことを頑張りたい、楽しい学校生活を送ってほしいと願っています。

入学式



4/12(水)、天気が心配されていましたが、ピカピカのランドセルを背負う新入生を応援してくれているかのように太陽が顔をだし、暖かい日差しの中、58名の1年生が乙女小に入学しました。今年度は入場の際、6年生が1年生と手を繋いで入場しました。6年生は最上級生として、緊張した表情を見せる1年生を優しくリードしていました。



また、来賓のPTA会長様から御祝辞をいただき、その中で新入生に3つのお願いがありました。

1. お友達をたくさん作ってください。
2. お友達を大切にしてください。
3. 学校で今日何があったか、お父さんやお母さんにお話してください。

この3つのお願いをしっかり聞き、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



そして、6年生の代表児童からの歓迎の言葉に、新入生もだんだん緊張がほぐれてきたようでした。退場の時には、ペアの

6年生と仲良く退場していく姿も見られました。

1年1組

退場後はクラス写真撮影をし、その後教室で教科書や配付物の確認をしました。人数の関係で保護者の方1名のみ教室に入っていたのですが、さらに緊張がほぐれた1年生には笑顔も見られました。58名の1年生が早く学校に慣れ、楽しい毎日を過ごせるよう全職員で支援していきます。



1年2組

